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諸 般 の 報 告  

（令和６年５月１５日～令和６年６月１８日） 

 

５月１５日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（福田篤志委員長、金子英

生副委員長、瀬戸健太、武田由利子、辻谷恵一、北川千尋、久野須賀子、中林

和江の各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会全体会が開催され、付託案件について審査さ

れました。（奥大輔委員長、中川健副委員長、川口肇人、瀬戸健太、福田篤志、

古田尚央、森越清楓、岡由美、坂口安喜子、髙見雄介、武田由利子、辻谷恵一、

村上順一、金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、馬場才、

板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各委員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、令和６年度の役員について協議されました。

（村上順一議長、奥大輔副議長、中川健、髙見雄介、森本雄一郎、板東敬治、

中林和江の各議員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、１ 本会議の会議時間、２ 本日の 

これからの議事について協議されました。（岡由美副委員長、瀬戸健太、森越

清楓、髙見雄介、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、村上順一議長、奥大輔副

議長の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、令和６年度の役員について協議されました。

（中川健議長、奥大輔副議長、森越清楓、髙見雄介、森本雄一郎、板東敬治、

中林和江の各議員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、１ 本日のこれからの議事、２ ５ 

月 17 日の議事について協議されました。（岡由美副委員長、瀬戸健太、森越清

楓、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、中川健議長、奥大輔副議長の各議員） 

 

５月１６日  幹事長会が開催され、令和６年度の役員について協議されました。

（中川健議長、髙見雄介副議長、奥大輔、村上順一、森本雄一郎、板東敬治、

中林和江の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、原水爆禁止大阪府協議会
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理事長川辺和宏氏で、要旨は次のとおりです。 

  貴議会におきまして、「日本政府に核兵器禁止条約の参加・調印・批准を求め

る自治体議会意見書」採択に向けご尽力いただくことをお願いいたします。 

 

５月１７日  議会運営委員会が開催され、１ 議案の説明、２ 本日の議事に

について協議されました。（岡由美副委員長、奥大輔、瀬戸健太、森越清楓、

村上順一、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、中川健議長、髙見雄介副議長の

各議員） 

 

同   日  常任委員会及び議会運営委員会の合同会議が開催され、常任委員

会及び議会運営委員会の正・副委員長が選出されました。（中川健議長、髙見

雄介副議長、奥大輔、川口肇人、瀬戸健太、福田篤志、古田尚央、森越清楓、

岡由美、坂口安喜子、武田由利子、辻谷恵一、村上順一、金子英生、北川千尋、

北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、中林和江、

西田昌美、松尾信次の各委員） 

 

５月２０日  東京都北区、岡山県岡山市、鳥取県鳥取市及び奈良県大和郡山市

の区議会議員、市議会議員４人が、いじめ対応について、調査・研究のため視

察来局されました。 

 

５月２１日  陳情書を受理いたしました。提出者は、大阪社会保障推進協議会

会長安達克郎氏で、要旨は次のとおりです。 

  訪問介護費の引き下げ撤回と、介護報酬引き上げの再改定を早急に行うこと

を求める意見書の提出を決議していただくよう陳情いたします。 

 

５月２２日  全国市議会議長会第 100 回定期総会が東京都内で開催されました。 

  まず、会長（神戸市会議長）の挨拶に続いて、来賓の祝辞がなされた後、表

彰式が行われました。 

次に、会議に入り、会務報告が了承された後、部会提出議案及び会長提出議

案について審議され、いずれも原案どおり可決されました。 

次に、役員改選が行われ、部会長、理事、評議員及び各委員会委員の選任並

びに相談役の委嘱について協議され、選任及び委嘱されました。（中川健議長） 

 

５月２３日  宮城県岩沼市議会議員５人が、短期集中通所サービスについて、

調査・研究のため視察来局されました。 
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同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、山本めぐみ氏で、要旨は

次のとおりです。 

  ガザ地区に平和を求める世界各国の都市や議会、日本の地方議会とともに貴

議会においても、「ガザ地区の即時停戦のための積極的外交を政府に要求する

意見書提出」をお願いします。 

 

５月２４日  近畿地区都市監査委員会総会・研修会が奈良県橿原市内で開催さ

れました。(森本雄一郎議員） 

 

５月２７日  東部大阪治水対策促進議会協議会常任委員会が東大阪市内におい

て開催されました。（福田篤志議員） 

 

同   日  東部大阪治水対策促進議会協議会総会が東大阪市内において開催

されました。（福田篤志、岡由美、北川千尋の各議員） 

 

５月２８日  新潟県新潟市議会議員７人が、寝屋川市のいじめ対策の取組につ

いて、調査・研究のため視察来局されました。 

 

５月２９日  北海道旭川市議会議員１人が、寝屋川市立中央図書館について、

調査・研究のため視察来局されました。 

 

５月３０日  例月現金出納検査が行われました。（森本雄一郎議員） 

 

同   日  外部監査人補助者選定の協議が行われました。（森本雄一郎議員） 

 

同   日  監査委員から地方自治法第 199条第 14項後段の規定により指定管

理者監査結果報告に対する措置通知に係る資料提供があり、受理しました。 

 

同   日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般会計・特別会計（令和５年度３月分）及び水道事業会計・下水道事業会計（令

和５年度３月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

６月 ４日  大阪府都市ボートレース企業団議会中部ブロック会議が大阪市内

で開催されました。（奥大輔議員） 

 

６月 ６日  陳情書を受理いたしました。提出者は、寝屋川平和と市民自治の
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会世話人福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  政府に対して、即刻パレスチナ・ガザ地区における停戦のために実効性ある

施策を取るよう求める意見書を採択してくださるよう強く要請します。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、夢洲カジノを止める寝屋

川市民の会代表東谷光博氏で、要旨は次のとおりです。 

  １ 万博を見直し・中止するよう万博協会及び大阪府に申し入れること、 ２ 

万博が強行されたとしても、寝屋川市内の小中学校を学校単位で万博に連れて

いくことがないように、万博協会・大阪府・寝屋川市教育委員会に申し入れる

ことを要請します。 

 

６月１０日  幹事長会が開催され、１ 議員の個人情報の掲載内容について、

２ 電子複合機におけるコピー単価について、３ 令和６年９月定例会の日程

案等について協議されました。（中川健議長、髙見雄介副議長、奥大輔、村上

順一、森本雄一郎、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

同   日  令和６年第２回枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されました。

（川口肇人、古田尚央、武田由利子、辻谷恵一、北川健治、西尾勝成、馬場才

の各議員） 

 

６月１１日  議会広報委員会が開催され、１ ねやがわ議会だより 表紙のデ

ザイン案について、２ 今後の表紙写真の内容について、３ 議会だより第 257

号（８月１日発行）の大綱等について協議されました。（中川健委員長、髙見

雄介副委員長、森越清楓、村上順一、金子英生、西尾勝成、西田昌美の各議員） 

 

同   日  令和６年度第１回寝屋川市男女共同参画審議会が開催されました。

(川口肇人、坂口安喜子の各議員) 

 

同   日  全員協議会が開催され、１ 寝屋川市駅周辺地区都市再生整備計

画（案）、２ 生涯学習（多機能）施設の整備、３ 総合センター跡地活用（案）、

４ 萱島駅周辺エリアまちづくりの将来ビジョン（素案）について説明が行わ

れました。（中川健議長、髙見雄介副議長、奥大輔、川口肇人、瀬戸健太、福

田篤志、古田尚央、森越清楓、岡由美、坂口安喜子、武田由利子、辻谷恵一、

村上順一、金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、馬場才、

板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各議員） 
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６月１３日  議会運営委員会が開催され、１ ６月定例会の付議事件、２ 議

案の説明、３ 会期及び会議日程、４ ６月１９日（水）の議事、５ 一般質

問、６ 意見書・決議等について協議されました。（村上順一委員長、奥大輔

副委員長、古田尚央、森越清楓、辻谷恵一、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、

中川健議長、髙見雄介副議長の各議員） 

 

６月１４日  市長から、寝屋川市私債権の管理に関する条例第 12 条第２項の規

定に基づき、令和５年度にした市の私債権の放棄について報告があり、受理い

たしました。 

 

同   日  市長から、寝屋川市私債権の管理に関する条例第 12 条第２項の規

定に基づき、令和５年度にした市の私債権の放棄について報告があり、受理い

たしました。 

 

６月１８日  福岡県北九州市議会議員７人が寝屋川市のいじめ防止対策（寝屋

川モデル）について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  令和６年第２回大阪府都市ボートレース企業団議会定例会が大阪

市内で開催されました。（奥大輔議員） 

 


